

La Russie confirme son engagement d'aide envers les sinistrés de l'ouragan Matthew



La Havane, 14 avril, (RHC).- La Russie a confirmé ce jeudi à La Havane son engagement d'aide envers les sinistrés de l'ouragan Matthew. L'ouragan qui s'est abattu début octobre sur l'Est de notre pays a sérieusement endommagé des localités de la province de Guantanamo, dont Baracoa, la première ville fondée par les colonisateurs espagnols à Cuba.

L'ambassadeur russe à Cuba, Mikhaïl Kamynine, a souscrit un mémorandum avec le Fonds des Nations Unies pour le Développement pour le don d'un million de dollars de financement et un accord avec l'UNICEF pour une autre contribution de 500 mille dollars.

«C'est un geste qui démontre que la Russie veut aider les êtres humains à construire et non à détruire, à défendre des valeurs humaines et non à les bafouer» a souligné le diplomate russe.

Les fonds débloqués par la Russie contribueront à la restauration de logements et de l'infrastructure des localités les plus touchées par l'ouragan.

De son côté, Myrta Kaulard, représentante permanente à Cuba du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, a remercié la Russie de cette contribution financière à la réparation de quelque 2 mille logements.

Au cours de la cérémonie la représentante du PNUD a fait l'éloge des actions entreprises par les autorités cubaines pour la réparation des dégâts provoqués par l'ouragan.

Maria Machicado, représentante à Cuba de l'UNICEF a pour sa part salué les travaux de reconstruction réalisés par les autorités cubaines.

Elle a ajouté qu'avec cette contribution de la Russie l'UNICEF continuera d'appuyer les investissements placés sur le système d'adduction d'eau.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/127060-la-russie-confirme-son-engagement-daide-envers-les-sinistres-de-louragan-matthew>



Radio Habana Cuba